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Top 5 Allgemeiner Bericht der Schulen und Kindertagesstätten zu Zei-
ten der Corona-Pandemie; Gäste: Frau Schmidt - Schulzentrum, 
Frau Krüger - Kita Bummi

Frau Krüger, die Leiterin der Kita „Bummi“, erstattet ihren Bericht hinsichtlich des 
Werdegangs während der Corona-Pandemie. 

Sie teilt mit, dass sie sich sehr gut vorbereitet und durch die Stadt unterstützt ge-
fühlt hat. 

Frau Krüger äußert den Wunsch, den Kontakt mit der Grundschule auszubauen.

Frau Schmidt, die Direktorin des Schulzentrums, erstattet ebenfalls Bericht über die 
Zeit während der Corona-Pandemie und bestätigt die gute Zusammenarbeit mit der 
Stadt. 
Seitens des Schulzentrums wurde eine Umfrage unter den 699 Schülern gestartet. 
Die Schüler wurden unter anderem zu den häuslichen, technischen Gegebenheiten 
und der täglichen Lernzeit befragt. 47 Schülern stand zum Zeitpunkt der Schulsch-
ließung kein technisches Endgerät zur Verfügung. Die tägliche Lernzeit habe im 
Schnitt ein bis zwei Stunden betragen. Die Schüler, welche kein technisches End-
gerät besitzen, werden ausgestattet.

Die Abiturfeier könnte – in Abstimmung mit allen erforderlichen Behörden – und un-
ter Einhaltung von Auflagen stattfinden.

Aktuell können alle Fächer unterrichtet werden.

Bei Verdachtsfällen einer COVID19-Infektion bei Lehrern müssen diese zunächst zu 
Hause bleiben und sich testen lassen. Hierfür gibt es genaue Handlungsanordnun-
gen. 

Die Ausschussmitglieder stellen Fragen in Bezug auf den Sachstand hinsichtlich des 
Digitalpakts. Frau Schmidt und Frau Zielinski berichten über den aktuellen Stand.

Herr Sorge erkundigt sich, ob zukünftig die Gefahr eines Fachkräftemangels zu er-
warten sei. Frau Schmidt erwidert, dass im vergangen Jahr vier neue Lehrer einge-
stellt wurden. Die Besetzung von Lehrstellen in naturwissenschaftlichen Fächer stel-
le jedoch ein Problem dar.
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